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議　事　録 作成年月日

第４回　枚方市Ｐ協給食委員会　全体会

０６年２月９日（木）10：00～12：00

枚方市民会館　第３集会室
市内４５校中　３８校出席

２００６年　２月　９日

＊会議内容　（議事次第のとおり進行）

１．　給食委員長あいさつ

　今年度最後の全体会となりました。先週の食育講座では、実習なので楽しかったという声を沢山い
ただきました。一般のPTA会員から募ってもよかったのではという意見もいただきましたが、個人の有

益だけで裾野に広がらずに終わってしまってはもったいないので、今回は委員の方に限らせて頂きま
した。自分が得たものを学校の他の会員さんに、ぜひ、伝えていただきたいと思います。各学校での
運営委員会の場などで、給食委員会の活動や食育講座のことなど報告して頂けたらと思います。

２．　新調理場見学の報告（委員長より）　

　　12月12日にドライシステムになった小倉小学校の単独調理場見学に行きました。大人数での見学

ができないということで、運営委員４名と来年度ドライシステムになる学校の委員さんとで参りました。
調理員さんの数が多いので、ゆったりとしていて余裕を持って作られていました。床にはお水がまか
れない為大変清潔でした。給食時間に合わせて仕上げていただけるので、学校の方でも子ども達は
温かい物をいただけていると聞いております。アレルギーのお子さんにも卵抜きにしたりなどの配慮も
されていました。業者さんは、数年ごとに見直しがありますので、そういう点からも問題が無いように子
ども達のことを考えて作っていただけているように感じました。また、配膳時には子ども達にすべて手
渡しをしていただいていますので、とても有難いことだと感じました。

３．　１年間の活動を終えて

　①　別紙「平成１７年度　給食委員会活動報告」ご参照　（副委員長より報告）

　

　②　各委員さんの感想

　・給食の大切さやありがたさを感じた１年間でした。

　・自分の学校に持ち帰って他の保護者の方に勉強したこと経験したこと知り得たことを伝えたいです。

　・大勢の方が苦労して作って下さっているのに、残飯が多いのが気になりました。我が校では残飯を　　
なくす取り組みとして、先生に低学年の残飯を高学年に回してもらうようにしました。残飯がほとん　　
ど無くなったそうです。

　・学校にある調理場を今までは素通りしていたけれど、委員をしてからは興味を持って見るようにな　　
りました。

　・全体会で、他の学校の委員さんの意見や、取り組み等が聞けてとても参考になりました。



   ・学校の５名の給食委員で全大会など分担して出席したので、１年間の活動の積み上げが難し

かっ　　た。来年は、ぜひ、他の学校がされているように、一人が専任で担当に付く方向で引継ぎをし
たい　　と思います。

　・委員をして初めて、市P給食委員会を知り、そこで、たくさんのPTAの人たちがよりよい給食のため　　

に活動されていることを知りました。

　・給食に対して興味がなかったが、見学や会議に出席できてよかった。ただ、学校の委員会止まり　　
になって、学校全体に情報が報告できていないので見直していきたい。次の委員さんに引き継ぎ　　
たいです。

　・食育に対する意識が高まりました。他の小学校がされている取り組みを参考に来年度の参考にさ　　
せていただきます。

　・単独調理場なので、配膳時には調理士の方に声掛けしてもらい、温かい物を子ども達は毎日い　　　
ただいています。当たり前のことだと思っていましたが、共同調理場と違うことを知り他の学校も　　　
単独調理場になるといいなと思いました。

　・給食委員会のホームページや食育講座のレシピを紹介した便りを学校で配布したいと思います。

　・調理場見学がとても良かったので、子ども達にも見せてやりたいと担任の先生に話したら、近くに　　
ある第４調理場にクラスの子どもを連れて行ってくださいました。

　・ぜひ、中学校も給食にしてほしい。それを実現させるための機関がないので小学校の給食委員　　　
会がそれを手助けする活動をしてほしい。

　・栄養士さん達との質疑応答がとてもよかった。たくさんの情報が聞けてよかった。

　・我が校では、９月に食育講座をしました。来年も続けていきたいと思います。

　・実習などを通して楽しい交流が持ててよかったです。

　・子どもには無添加な物を食べさせたい。添加物をチェックする機能を給食委員会に持ってほしい。

　③運営委員４名　１年間を終えてお礼と挨拶

　１）　１１月のタケダハム（株）視察の報告　（業者選定長）

　２）　物資委員会＜食材、新メニュー試食＞の報告（物資選定長）

　３）　長尾小学校で実施した年間３回の給食試食会の紹介と活動報告（副委員長）

　４）　委員長のお礼と挨拶

　　１年間　有難うございました。今日、皆様のご感想をいただいて本当に１年間、真剣に取り組んで　　
頂けたことがわかりました。また、各学校での取り組みを聞かせていただき大変嬉しく思います。　　
役員一同　心より感謝いたします。

　　　　　　　　次年度運営委員は下記の通りになります。宜しく御願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田口山小学校（委員長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　殿山第一小学校（副委員長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東香里小学校（物資選定委員長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　桜ヶ丘小学校（業者選定委員長）
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